

Pressemitteilung

Berlin, 21. November 2012

Adventskalender in der Deutschen Oper Berlin Täglich um 17 Uhr eine Überraschung!

Sehr geehrte Damen und Herren,

erstmal in diesem Jahr bietet die Deutsche Oper Berlin ihren Gästen – den kleinen wie den großen – einen Adventskalender der ganz besonderen Art! Täglich um 17.00 Uhr, von montags bis freitags, öffnet sich im Rangfoyer des Hauses an der Bismarckstraße ein Türchen, und dahinter gibt es (was darf man von einem Opernhaus erwarten?) ganz viel Musik. Natürlich wird nicht verraten, was sich hinter welcher Tür versteckt! Aber ein paar Tipps seien erlaubt: Es wird gesungen, musiziert, getanzt – aber auch gesprochen. Peter Raue, der bekannte Kunstförderer und Anwalt, und Monika Grütters, Bundestagsabgeordnete und engagierte Kulturfachfrau, sind ebenso mit von der Partie wie der Nikolaus, der am 6. Dezember (aufgrund starker beruflicher Belastung an diesem Tag) ausnahmsweise erst um 17.30 Uhr in der Deutschen Oper eintreffen wird. Das Ganze dauert nicht länger als 20 bis 30 Minuten, und es kostet keinen Cent Eintritt! Denn Adventskalender, so will es die Tradition, werden verschenkt – in der Familie und von Freunden an Freunde!

Wir würden uns über eine Ankündigung freuen!



**Kirsten Hehmeyer
Ltg. des Pressebüros**